

Посольство Швеции в СССР свидетельствует свое уважение  
МИД РСФСР и, по просьбе автора, имеет честь  
передать книгу о местном управлении Швеции  
Его Превосходительству Президенту РСФСР г-ну Б.Н.Ельцину.

Посольство пользуется случаем возобновить МИД РСФСР  
уверения в своем высоком уважении.

Москва, 6 декабря 1991 года.



---

МИД РСФСР  
г. М о с к в а.

*N 02479*

STATSVETENSKAPLIGA INSTITUTIONEN  
LUNDS UNIVERSITET  
Assistant professor Agne Gustafsson



#1-2-81  
138  
DEPARTMENT OF POLITICAL SCIENCE  
UNIVERSITY OF LUND

Lund August 28, 1991

President Boris Jeltsin  
The Russian Soviet Republic  
MOSCOW

Mr President,

Like other people in Sweden I have with great pleasure read about the new democratic revolution in the Soviet Union, specially about your own honourable efforts to frame peace, democracy and a new happy social development for your people.

Allow me to send you a copy of my book "Local Government in Sweden". Maybe it would be of interest to you. Local self-government and the decentralized decision-making in good cooperation with the power of the state has been a very important condition for the democratic, economic, social and cultural development in Sweden during the last decades.

Soon I hope my book will be translated into the Russian language as i have heard that The Academy of National Economy at the Council of Ministers of the SSSR has had such an intention.

Allow me to express my sincere hope of peace and prosperity for the future for the people of your country.

My good wishes and my kind regards to you and thanks for your sincere work for peace and democracy.

Sincerely yours

  
Agne Gustafsson

02 ДЕК 1994 \* 02479

Перевод с английского

Кафедра политических наук  
Университета Лунда,  
Ассистент Агне Густафсон

28 августа 1991 года

Президенту Борису Ельцину  
Российская Советская Республика  
Москва

Господин Президент,

Как и другие люди в Швеции, я с большим удовольствием прочла о новой демократической революции в Советском Союзе, особенно о Ваших личных благородных попытках по формированию мира, демократии и нового счастливого социального развития для Вашего народа.

Позвольте переслать Вам экземпляр моей книги "Местное управление в Швеции"<sup>x)</sup>. Возможно она представит для Вас интерес. Местные власти управления и децентрализованное принятие решений в хорошем сотрудничестве с властью государства были важным условием для демократического, экономического, социального и культурного развития Швеции в течение последних десятилетий.

Надеюсь, что скоро моя книга будет переведена на русский язык, так как я слышала, что Академия национальной экономики при Совете Министров СССР имеет такое намерение.

Позвольте выразить мою искреннюю надежду на мир и процветание в будущем народов Вашей страны.

Мои самые лучшие пожелания Вам и спасибо Вам за благородное стремление к миру и демократии.

Искренне Ваша,

Агне Густафсон

x) В архив не попала.